

Aumento de la aversión al riesgo fortalece al dólar (El Financiero 17/04/12)

Aumento de la aversión al riesgo fortalece al dólar (El Financiero 17/04/12) Clara Zepeda Hurtado Martes, 17 de abril de 2012 Cotización de \$13.2019 en operaciones al mayoreo; máximo de 3 meses. Nuevo récord en seguro contra un impago español. IPC baja 0.21%; balance mixto en Wall Street. - Aversión al riesgo fortalece al dólar En una jornada marcada por la cautela de los inversionistas internacionales, ante las subastas de deuda que se desarrollarán en esta semana en la zona euro, la situación española incrementó la aversión por el riesgo, reflejándose este lunes en la fortaleza del dólar y los balances mixtos en la renta variable. España enfrentará hoy una emisión de letras a 12 y 18 meses, en la que se moderó de forma notable el objetivo de emisión, hasta un máximo de tres mil millones de euros, con la prima de riesgo en 435 puntos base, el bono a diez años en 6.07 por ciento y los Credit Default Swaps -que miden el costo de asegurar la deuda contra un posible impago- alcanzaron nuevos máximos en 523 puntos base, contra los 500 del viernes. Los bancos españoles están prácticamente excluidos de los mercados de crédito y dependieron fuertemente de los préstamos del Banco Central Europeo en marzo, lo que ha asustado a los inversionistas, ya que las autoridades de la zona euro no parecen tener la capacidad de rescatar a España si su deuda sigue deteriorándose, advirtió CI Banco. Los mercados arrancaron la semana con tendencia positiva, impulsados por el registro de un mayor crecimiento en las ventas minoristas en Estados Unidos, pero las ganancias fueron revertidas, debido al temor sobre la imposibilidad del gobierno español para alcanzar su objetivo de reducción del déficit en este año. Ante las dudas en la eurozona, el dólar en operaciones al mayoreo subió 4.05 centavos y cerró la sesión en 13.2019 pesos, su nivel máximo desde el 19 de enero, cuando cotizó en 13.2416 unidades. "La reciente preocupación sobre el sector financiero en España seguirá dando un tono negativo en el comportamiento del peso durante la semana, en un posible rango de 13 a 13.30 pesos por dólar", prevé CI Banco. La volatilidad ha vuelto a ser la protagonista de los mercados. El Ibex-35 de Madrid volvió a desmarcarse de los índices europeos, al caer 0.57 por ciento, tras registrar bandazos durante toda la sesión, con constante cambio de signo y bruscas oscilaciones, presionado por los mercados de deuda sobre España. El DAX-30 de Frankfurt, el CAC-40 de París, el FTSE Mib de Milán y el FTSE-100 de Londres conquistaron ganancias de 0.63, 0.51, 0.36 y 0.26 por ciento, respectivamente. Suspenden YPF Las ventas minoristas de EU, que registraron un crecimiento de 0.8 por ciento en marzo frente a 0.3 por ciento anticipado por los analistas y 1 por ciento de febrero, reanimaron a estos índices. En el marco de que la bolsa de Nueva York y México suspenden la cotización de YPF, luego de que el gobierno de Argentina anunciara la expropiación de 51 por ciento de la petrolera, los balances fueron mixtos, pese al buen dato de ventas minoristas y los resultados de Citigroup, cuya ganancia en el primer trimestre del año fue de dos mil 930 millones de dólares contra dos mil 990 millones en el mismo periodo de 2011. En Wall Street, el Dow Jones avanzó 0.56 por ciento, a 12 mil 921.41 puntos; el selectivo S&P 500 retrocedió 0.05 por ciento, a mil 369.57 enteros. Afectado por las perspectivas negativas sobre las ventas de Apple, que provocaron nuevamente la caída de las acciones de la empresa tecnológica, el Nasdaq descendió 0.76 por ciento, a dos mil 988.40 unidades. Tras un error de sistemas por parte de Bulltick Casa de Bolsa el pasado viernes, la Bolsa Mexicana de Valores informó ayer que la sesión de remates se llevó a cabo sin ningún contratiempo y que el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) retrocedió 82.15 puntos, equivalente a una caída marginal de 0.21 por ciento, al cerrar en 39 mil 54.84 unidades. Con un volumen de 223.8 millones de acciones negociadas, el IPC logró moderar buena parte de las minusvalías que presentaba durante la sesión, apoyado por las acciones del sector bancario, donde Banorte ganó 4.03 por ciento, a 64.50 pesos, precio histórico, según Accival. Los futuros del petróleo en Estados Unidos terminaron este lunes con una leve alza de 0.10 por ciento, a 102.93 dólares por barril, tras conocerse que se adelantará la fecha para revertir el flujo de un oleoducto clave en ese país. El precio del barril de crudo Brent bajó 2.59 por ciento, a 118.68 dólares, en otra jornada marcada por las tensiones con Irán. La mezcla mexicana bajó 1.29 por ciento, a 109.89 dólares.